

北野小学校 学校だより 松風

鷹栖町立北野小学校
文責：教頭 尾中康裕
第 10 号
令和4年12月23日

有意義で充実した冬休みに

校長 北島 信

あたり一面、銀世界。真っ白な雪に心が洗われるようです。厳しく長い北国の冬ですが、北国の冬だからこそできる雪遊びやスキーなどのスポーツを大いに楽しもうとする子どもたちの姿から、21世紀を力強く生きていこうとする前向きな姿勢やたくましさを感じます（中には、ゲームばかりの子もいますが…）。また、声かけあって登校している姿や玄関口で互いに雪をほろっている態度から、共に伸びていこうとする心や他者を思いやる心が育ちつつあると感じます。

現在学校では、12月はじめに子どもたちや保護者の皆様にお願いした評価（アンケート）や、職員同士で意見を交換し合い、これまでの取組（今年度の教育活動）の評価を行い、来年度に向けての改善点を話し合い始めているところです。今後、学校の関係機関等の意見もいただきながら、来年度に向けての方向をまとめていく考えでいます。それらの結果や今後に向けての考えにつきましては、いろいろな機会を通して皆様にお伝えできればと考えています。

12月に入り、流行語大賞「村神様」（大賞）「青春って、すごく蜜」（特別賞）や、一年を表す一文字「戦」が発表され、今年も残りわずかとなつた感じがします。令和4年の教育界の動向を振り返りますと、相変わらず、子どもが巻き込まれた事件などが多く取りざたされていました。交通事故などはもちろんですが、コロナに関わること、SNSのトラブル、保育園での虐待、親子や友人関係のトラブルから起きた事件等に心を痛めたとともに、命の尊さ・大切さを強く感じた一年でした。未来を担う子どもたちのためにも、来年こそは、よい内容の話題が多く取り上げられることを願うばかりです。令和5年も保護者・地域の皆様のご理解・ご協力をどうぞお願いいたします。

明日12月24日から24日間の冬休みに入ります。終業式の中で、冬休み中はこのような生活を心がけてほしいという願いを込めて、下記のような「冬休みのあいうえお」という話をしました。冬休みの意義、休み中の生活や課題に関しては、各学級の通信等でご存じのことと思います。下記の五つについても大切にし、有意義に過ごすことができるよう、親子で話し合いが大切と考えています。

それでは、保護者の皆様・地域の皆様、よい年をお迎えください。

あ
い
う
え
お

冬休みの『あいうえお』
あいさつを大切に
一日一日を大切に
うがい・手洗い忘れずに
えんぴつ3本分勉強を
お手伝い、がんばって



北海道子ども相談支援センター相談窓口のお知らせ

○いじめや不登校、体罰などの学校教育に関する悩み、子育て・しつけなど家庭教育に関する悩みなどを専門家である相談員が対応します

相談窓口のご案内

- ・電話相談 ※毎日24時間対応 0120-3882-56 (フリーダイヤル)
 - ・メール相談 メール相談アドレス doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp
 - ・来所相談 (要予約) 子ども相談支援センター 札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。

12月2日より保護者の皆様にお願いしておりました「保護者アンケート」は、多くの皆様から回答をいただきました。ご協力誠にありがとうございました。今回は84%の回収率でした。なお、アンケートの結果につきましては、1月号の「学校だより」で皆様にお知らせいたします。

よい年をお迎えください！

本日で2学期が終了となります。保護者の皆様には、多大なるご協力をいただき感謝いたします。明日から、冬休みになります。健康と安全に気をつけながら、冬ならではの体験を味わってほしいと思います。また、長期休業中にお子さまが事故や入院を要する病気にかかった、新型コロナウイルスに「感染」された場合は学校までご連絡ください。なお、学校閉校日は、(12月29日～1月3日まで)は鷹栖町教育委員会へ連絡をお願いします。皆様よい年をお迎えください。

北野小学校 (TEL-87-2302) 鷹栖町教育委員会 (TEL-87-2111)

